

Limpian 217 kilómetros de fajas viales en rutas clave para prevenir incendios

TEMPORADA. Se trata de caminos priorizados por Conaf como de alta ocurrencia de siniestros.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

En la región, el Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de su Dirección de Vialidad, comunicó sobre la ejecución de un plan de prevención contra incendios forestales en coordinación con la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y otros actores. La iniciativa se enmarca en la preparación para la temporada de alta ocurrencia de incendios, que se extiende desde octubre de 2024 hasta marzo de 2025.

El plan regional contempla la limpieza de 352,5 kilómetros de fajas viales, de los cuales 217,5 kilómetros están a cargo de la Dirección de Vialidad, representando el 62% de la meta establecida. En este marco, es que fueron fiscalizadas las labores de limpieza de la ruta N-50 sector Monte León en San Nicolás, destacando las autoridades que estas acciones permiten eliminar vegetación combustible y habilitar rutas seguras para la evacuación y la coordinación en caso de emergencia.

Roberto Missene, seremi (s) de Obras Públicas de Ñuble, claró que "a la fecha, hemos limpiado 172 kilómetros de fajas viales, cumpliendo un 77% de nuestra meta. Estas acciones son clave para prevenir incendios forestales y garantizar rutas seguras en caso de emer-



EN TOTAL, 217,5 KILOMETROS ESTÁN A CARGO DE LA DIRECCIÓN DE VIALIDAD DEL MOP, EN MATERIA PREVENTIVA.

gencia. El trabajo conjunto entre instituciones ha permitido priorizar 11 rutas críticas, identificadas por CONAF como zonas de alta incidencia de incendios. Entre ellas se encuentran la ruta N-50 (San Nicolás-Ninhue-Quirihue) y la N-59-Q (Chillán-Yungay), por nombras algunas".

Juan Salvador Ramírez, director regional de Conaf, sub-

"El 91,5% de la región de Ñuble es susceptible a tener un incendio forestal y ser afectada por éstos".

Juan Salvador Ramírez
 Director regional de Conaf

rayó que "el 91,5% de la región de Ñuble es susceptible a tener un incendio forestal y ser afectada por éstos, por ello estas pequeñas acciones de eliminación vegetal combustible pueden salvar vidas y viviendas el día de mañana. Los incendios no son solo responsabilidad de Conaf, sino de toda la ciudadanía. Hacemos un llamado fuerte a la prevención".

RECURSOS DESPLEGADOS

El despliegue del MOP incluye 46 vehículos y 70 funcionarios entre supervisores, operarios y conductores, preparados para enfrentar emergencias. Además, el Ministerio de Obras Públicas, mediante su Dirección de Concesiones, realiza la limpieza de 135 kilómetros adicionales en rutas concesionadas, como la Talca-Chillán y la Ruta

Priorización preventiva

La dirección regional de Conaf ha realizado una priorización de rutas como de alta ocurrencia de incendios forestales. Entre ellas, se encuentra N-50 San Nicolás-Ninhue-Quirihue, N-31 San Carlos-San Fabián, N-59-Q Chillán-Yungay, N-655 Ingreso a San Ignacio, N-48-O Bulnes-Quillón, N-777 El Carmen-Trehualem.

A aquellas se suman las rutas N-66 Quillón-Nueva Aldea-Ránquil-Coelemu, N-55 Chillán-Pinto, N-62 Puente Confluencia-Portezuelo, N-49 Chillán - Coihueco, y la ruta N-620 Chillán-Portezuelo.

del Itata.

Rodrigo García, delegado presidencial regional de Ñuble, sostuvo que "es muy importante que las personas y todos los vecinos y vecinas de la región de Ñuble tomen conciencia de la importancia de prevenir. Para eso hacemos un llamado a rebajar los pastizales sobre todo alrededor de las casas y al borde de los caminos que es donde los incendios se pueden reproducir y crecer".